

L'utilisation de l'ARNm en médecine est-elle si nouvelle que cela?

L'ARN messager a été découvert en 1961 par l'Institut Pasteur, en France



Plus de 1000 patients ont reçu plus de 7000 injections en plus de 20 ans (avant les vaccins à ARNm).

Certaines injections ne contenaient qu'un seul ARNm, d'autres 2 à 19, d'autres enfin un nombre non défini (ARNm de tumeur).

- Le suivi a varié de 3 mois à plus de 7 ans, avec une moyenne de 2 ans et 3 mois.
- L'immense majorité des effets indésirables est intervenue dans les 48-72h.
- Aucun effet indésirable ne s'est déclaré plus de 2 semaines après l'injection.

L'ARNm est une « technologie médicale » en développement depuis 31 ans et testée sur l'Homme depuis 20 ans.